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Ciudad de México, a 21 de noviembre de 2019  
 
DIPUTADO ALFONSO RAMÍREZ CUÉLLAR 
Presidente de la Comisión de Presupuesto y 
Cuenta Pública 
 
Entrevista concedida a los medios de 
comunicación  

 
PREGUNTA.- (inaudible)  
 
RESPUESTA.- Un programa nuevo que tiene que perfeccionarse 
sobre la base de la plática y el diálogo con los organismos que van a 
presentar este nuevo sistema de coberturas y de garantías.  
 
PREGUNTA.- ¿Ellos quieren un subsidio, no tienen subsidio?  
  
RESPUESTA.- También aquí hay subsidio.  
 
PREGUNTA.- ¿En cuánto queda el presupuesto para el campo en 
general?  
 
RESPUESTA.-Pues es que son distintos programas.  
 
PREGUNTA.- La bolsa global y todas las… 
 
RESPUESTA.-  Más de cien mil millones.  
 
PREGUNTA.- Más de cien mil millones, ¿no hay aplicaciones al sector? 
 
RESPUESTA.- (Inaudible) 
 



2 
 

PREGUNTA.- Oiga diputado, ¿y se estima cuántas reservas habría?  
 
RESPUESTA.- Ahorita vamos a checar, vamos a ver cuántas.  
 
PREGUNTA.- ¿Cómo cuántas le han hecho llegar más o menos?  
 
RESPUESTA.- No, todavía no la tenemos. 
 
PREGUNTA.- ¿Se disminuyeron participaciones de los organismos 
autónomos?  
 
RESPUESTA.- Por primera  vez se le quitó al IPAB 500 millones de 
pesos. 
 
PREGUNTA.- ¿Cuánto? 
 
RESPUESTA.- Más de 500 millones de pesos. Se hizo una valoración 
objetiva del costo financiero de la deuda aprovechando las bajas en 
el costo de las tasas de interés definidas por el Banco de México.  
 
No se pudo cumplir la posibilidad de aumentar los tres mil millones 
de pesos que pedía la Fiscalía, solamente se le aumentaron mil 500 
millones, pero hubo un aumento también ahí.  
 
En el caso del INE, no se le pudo incrementar todo. No hubo recorte 
en el caso del INE.  
 
Pues básicamente.    
 
PREGUNTA.- ¿INAI y CNDH no fueron tocados?  
 
RESPUESTA.- INEGI y la Comisión Federal de Competencia no tienen 
absolutamente ninguna variación; hubo una reducción de sueldos y 
salarios de los servidores públicos que trabajan en órganos 
autónomos y los senadores y los diputados van a ganar lo mismo.  
 
PREGUNTA.- ¿Entonces sí se va apretar el cinturón la Cámara baja? ¿Sí 
se van a apretar las dos cámaras?  
 
RESPUESTA.- Claro.  
 
PREGUNTA.-  ¿A cuánto asciende ahí? 
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RESPUESTA.- 61 millones de pesos. 
 
PREGUNTA.- ¿Es poquito, no? 
 
RESPUESTA.- Los únicos que tenían salarios más altos eran los 
senadores; los diputados ya están muy abajo.  
 
Gracias. 
 

-- ooOoo -- 


